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+ Dice Aguilar que Sonora responderá a Sheinbaum; hay promoción en cada municipio y
se suman más liderazgos; en Hermosillo, Xóchitl resalta el programa de energía de
Astiazarán; en Cajeme, PAN ve en Gálvez a la candidata ideal; PRI, la unidad; Morena: la
efervescencia es en un círculo

  

  

GUAYMAS, Son. - Buen trabajo hacen a Claudia Sheinbaum en Sonora, pues no hay
municipio sin promoción de la “continuidad de la Cuarta Transformación” ni cesa la
suma de liderazgos.

  

Eso trae contento al morenismo, a partir del coordinador de la ex jefa de gobierno de la
ciudad de México, Heriberto Aguilar, quien reforzará tarea hacia la final interna a partir
de la visita que la dama hará 4 y 5 de agosto, a Cajeme y Navojoa.

  

El diputado federal asegura que en Sonora se tendrán unas de las preferencias más
altas, tras dejar claro en sus encuentros con la gente, que Sheinbaum tiene presencia y
capacidad; resalta su formación, su trayectoria académica, profesional, política y “su
sensibilidad y su amor por México".

  

En cuanto al resultado, el guaymense Aguilar aquí lo sugiere: “en pocas palabras, es la
mejor propuesta para dar continuidad a la visión y el apoyo de nuestro presidente”.

  

Al encontrarse con los sonorenses para conocer su sentir, nota el agradecimiento por
los diversos apoyos que el actual gobierno les ha brindado, por eso les dejan, él y sus
promotores, este mensaje: “ese apoyo se mantendrá y crecerá, habrá continuidad con
Sheinbaum Pardo”.

  

Dato revelador del esfuerzo a cargo de Heriberto y unos 500 promotores: se propusieron
visitar 800 mil viviendas en la entidad y solo en Hermosillo visitan 10 mil diarias. Colosal,
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pero lo lograrán. Tienen a la gente de su lado, según deja ver el panorama actual.

  

XÓCHITL, RECONOCIMIENTO A TOÑO

  

Ya engranados en eso de candidaturas que no lo son, aunque sean, elevan grilla las
visitas desde Sheinbaum y Gálvez, hasta Adán Augusto o Enrique de la Madrid.

  

Pero si algo resaltó de la hecha por Xóchitl Gálvez en Hermosillo, fue su encuentro con
el alcalde Toño Astiazarán, quien aprovechó el mensaje social y político de la dama para
elevar promoción de energías limpias y el salto de la ciudad en esa materia.

  

Dio la bienvenida a la señora Gálvez entre docenas de patrullas recargando electricidad,
afirmándole el honor que significa “recibir a nuestra querida senadora” en Sonora.

  

Ella corresponde: “Y para mí. Me encanta conocer la electrolinera más grande del
mundo”.

  

Fiel a su forma de expresarse, la aspirante presidencial agrega:

  

“Qué chingón que en Hermosillo le hayas apostado primero a las energías limpias”,
recordando advertencias de organismos internacionales que estamos acabando con el
planeta. Pidió a la gente saber lo sencillo que puede ser tener patrullas eléctricas.

  

Siguen los números y Toño le explica el ahorro de 40 mil pesos mensuales de gasolina y
40 mil en talleres, por patrulla.

  

“80 mil pesos mensuales que te sirven para darle mejor sueldo a tus policías,
uniformes…”, reflexiona la señora. Le pide explicar qué hace con el ahorro y el resumen
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es rápido: se pasó de 70 a 300 patrullas, se redujo de 40 a 8 minutos el tiempo de espera
cuando alguien llama al 911, Hermosillo es hoy la ciudad que más ha reducido la
percepción y la incidencia delictiva en Sonora.

  

Para dejarlo más claro ante el interés de Xóchitl, abunda: había 70 patrullas, ahora hay
300 y 220 son eléctricas. La percepción de inseguridad bajó 18% en un año.

  

Toño habría escuchado cual música celestial la evaluación de la senadora: “A ver:
cuando hablamos de que necesitamos alcaldes que le entiendan al mundo, que le
entiendan a la tecnología, Toño es uno de ellos. Porque esto lo podrían hacer todos los
alcaldes, lo podría hacer el Gobierno del Estado”.

  

Sigue: “Yo les digo, no manchen, por qué pagan tanto de luz con el chingo de sol que
tienen, ¿No?”.

  

Llamándola “mi querida senadora”, por la cercanía de años con la dama sorpresa en la
política nacional, Astiazarán le detalla la propuesta de convertir a la conocida como la
Ciudad del Sol, en la Ciudad Solar.

  

Dijo que lo están demostrando al cargar las patrullas y ofreció enseñarle barredoras que
también se cargan con energía solar. Y tienen los mismos ahorros.

  

El mensaje de Xóchitl: “México es un país que tiene una gran capacidad de energía
solar, no la estamos aprovechando. Yo siempre he dicho que los que nos gobiernan, ni
pichan ni cachan ni dejan batear, porque deberían dejar a los alcaldes, darles más
permisos para poner pequeños parques solares”, y le dice a Astiazarán que “con eso
podrías iluminar todo Hermosillo, alcalde”, quien responde:

  

“Correcto. Y sobre eso vamos. Creo que esa es una de las metas más importantes para
nosotros. Muchas veces pensamos en cómo generar más ingresos, pero también
debemos reflexionar cómo gastar menos en lo que estamos haciendo. Y esto es un
ejemplo de que sí se puede”.
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Fue simpática la despedida de Xóchitl. Como el final de un anuncio: “Pues desde aquí,
en Hermosillo, en la electrolinera más grande del mundo, con un gobierno que sí le
entiende al cambio climático, que reduce costos y lucha contra la contaminación”.

  

Y el saludo de un sonriente alcalde, cuya labor se reconfirma con este encuentro. Creo
que así deberían ser todos los políticos. Nos faltan más en Sonora.

  

LA VISITA EN CD. OBREGON

  

Respecto a la visita de Xóchitl a Ciudad Obregón, tengo tres criterios que nos hace
llegar la reconocida periodista Daniza Vega, de representativos cajemenses:

  

Roberto Soto, militante del PAN: "Siempre estamos peleando por un cambio, una
esperanza, y en este caso, Xóchitl Gálvez se lo ha ganado”, sobre el respaldo a su
pretensión.

  

Jorge Torres, militante de Morena: "La efervescencia de Xóchitl es en un círculo. No vi
en el evento a ciudadanos de la Russo o la Aves, puro del norte; la oposición tiene un
caballo de Troya dentro”.

  

Emeterio Ochoa, directivo del PRI: “existe un frente amplio opositor que busca
convertirse en un gobierno de coalición; hoy en día no hay una sola materia en la que
estemos mejor que como estábamos antes”.

  

PROMUEVEN A BEATRIZ

  

La industria maquiladora y los liderazgos cetemistas aceptaron escuchar a Julián
Luzanilla, quien destacó la capacidad y larga trayectoria política de Beatriz Paredes
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Rangel para proponer que esta región le dé su apoyo ahora que haya encuestas para
escoger candidatos por la Alianza por México.

  

Ni la CTM, ni el poderoso sindicato de la industria maquiladora, pueden obligar a votar
por nadie. Aun así, hubo nutrida asistencia a la charla coordinada por los líderes obreros
José Ángel Mayorquín y Rolando Corral.
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